

今日からようやく、通常通りの授業に戻りました。先週も木曜日と金曜日は朝からありました。今週からはそれに加えて、午後からの授業が始まります。早寝早起きの習慣ができていなかった人は、今日から早く寝て、しっかりと体調を整えるようにしていきましょう。

先生は先ほど、通常通りと言いましたが、本当は今も通常通りではありませんね。毎日、マスクをしないといけないし、みんなにはたくさんがまんをしてもらっていると思います。本当にありがとうございます。

そのような中でも、守らないといけないことは守らないといけないので、今日は守って欲しいことを言います。

マスクについてです。今も梅雨で、じめじめしていてマスクをするのはしんどいと思います。ほとんどの人がしっかりとマスクをしてくれています。ただ、ずらしたり、はずしたりしている人が時々います。特に休み時間中です。マスクをしていると感染が防ぎやすくなるということはこの間の過ごし方で、わかっています。休み時間もちゃんと全員が守ってくださいね。中には一緒に暮らしている人が病気がちで、絶対にうつしたらダメな人もいます。いろいろな人がいることをわかつてくださいね。

そして、それは放課後でも変わりありません。最近できたロート公

園の隣の公園で大勢の人が集まっているという地域からの連絡がありました。また、くじら公園でマスクをせずに遊んでいる人がいると いう連絡もありました。

学校であるから気をつけないといけないとか、放課後だから大丈夫という問題ではありません。放課後も学校と同じように注意をしなければなりません。学校から帰って、自由に遊びたい気持ちはわからりますが、放課後の過ごし方についても同じように考えてもらえる とうれしいです。

今日は朝の登校時の挨拶、少し元気がなかったです。一日の始まり なので、元気よく挨拶しまようね。

お願いばかりで申し訳ありませんが、今日から学校にいる時間が 長くなります。がんばっていきましょう！